
Comissão Municipal de Geografia e Estatística 
 Ata da Reunião Referente às Áreas de Ponderação

Aos 27 dias do mês de Outubro de 2011, às 09:50, no Unida Estadual do IBGE no Amapá do município, MACAPÁ, Estado AP, foi realizada a Reunião
Ordinária da COMISSÃO MUNICIPAL DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA, referente às Áreas de Ponderação para o Censo 2010. A reunião foi presidida
pelo(a) Senhor(a) Haroldo Canto Ferreira representante do IBGE, com a presença dos seguintes membros:

 Edmar Ângelo Resende da Mata - Fundação Nacional do Índio - FUNAI
 Francisco Pereira de Lima - Prefeitura Municipal de Macapá
 Jerônima Côrtes Mendes - Federação dos Conselhos Comunitários de Segurança
 Jurandir de Oliveira Lamarão - Companhia de Eletricidade do Amapá - CEA
 Maria do Carmo Moraes de Brito Vidal - Secretaria Estadual do Meio Ambiente
 Raimundo Pinheiro Lopes Filho - Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA
 Uédio Robds Leite da Silva - Instituto de Pesquisas Científicas  e Tecnológicas do Estado do Amapá - IEPA

O (A) Senhor(a) Presidente, ao abrir os trabalhos, declarou iniciada Reunião da COMISSÃO MUNICIPAL DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA referente às
Áreas de Ponderação do Município MACAPÁ e passou a apresentar as informações sobre o tema.

1 - Apresentação dos objetivos, conceitos e procedimentos para delimitação das Àreas de Ponderação:
 Sim:
- Power Point
- Folder
- Outros: Apresentação de vídeo na abertura da reunião sobre o tema.

2 - Entrega de insumos para a delimitação das áreas de ponderação:
 Sim:
- Software Geobase, com tutorial específico
- Arquivo vetorial com a malha de setores 2010 no formato shapefile (shp, dbf, shx) associada com a quantidade de domicílios particulares ocupados na
amostra (DPOA)
- Tabela com identificação dos setores censitários e DPOA (arquivo .xls)

3 - Responsável pelo recebimento do material: 
Nome: FRANCISCO PEREIRA DE LIMA
Instituição: PLANURB/SEMPLA/PMM

4 - Responsável pela devolução do material ao IBGE: 
Nome: FRANCISCO PEREIRA DE LIMA
Instituição: PLANURB/SEMPLA/PMM
Data prevista para entrega: 14/11/2011

5 - Dúvidas, comentários e sugestões: 
A reunião sofreu um esvaziamento com a participação dos seus membros, principalmente pessoas vinculadas a Prefeitura de Macapá onde vários foram
substituídos das suas funções. O Sr. João Bosco C. Melem do PLANURB (Prefeitura de Macapá), voltou a questionar sobre as ocupações das APP's, que o
IBGE não considrou a população ali residente como Aglomerado Subnormal, e que no seu entedndimento a área é muito maior do que a que deverá ser
divulgada. Este assunto foi amplamente discutido na Reunião dos Aglomerados Subnormais, com a presença do Claudio Stenner IBGE/DGC. Ainda
abordando o mesmo assunto o representante do Instituto de Pesquisas Científicas e Tecnológicas do Estado do Amapá-IEPA, Uédio Rods Leite da Silva,
entende que o IBGE deveria ter adotado uma melhor definição. O Coordenador das Comissões Adrimauro Gemaque, esclareceu que houve uma reunião
espescífica da CMGE para tratar da Base Terriotial na qual o IBGE detalhou a metodologia que estava sendo utilizada para definição dessas áreas no Censo
2010 e que algumas das pessoas presentes na reunião naquela ocasião não estavam o que segundo ele possa gerar tais dúvidas de interpretação. 

6 - Relação dos órgãos/entidades que foram convidados e não compareceram:
Secretaria de Saúde Indígena, Instuto do Meio Ambiente e Ordenamento Territorial do Amapá-IMAP, Superintência Federal de Agricultura do Amapá,
Tribunal de Justiça do Amapá-TJAP, INCRA, Companhia de Eletricidade do Amapá-CAESA, Secretário Municipal de Planejamento, Secretaria Municpal de
Saúde, RURAP, IBAMA, Comissão Pastoral da Terra, Subprefeitura da Zona Norte de Macapá e Secretário Municipal de Manutenção Urbanística.

7 - Demais Participantes do IBGE:
Haroldo Canto Ferreira-Chefe da UE/AP e Presidente da CMGE, Adrimauro Gemaque- Coordenador das Comissões, Joel Lima da Silva-Supervisor do SDI,
Marconi Edson Silva Uchôa-Supervisor da SBT, Eduardo Luis Teixeira Baptista-Analista em Geoprocessamento SBT/UE/AP e Adelson Silva
Uchôa-Supervisor das Pesquisa Econõmicas-UE/AP.



Tendo sido tratados os assuntos propostos, o Presidente agradeceu aos presentes e deu por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente Ata
que vai assinada pelos participantes.


